

Report des votations sur les initiatives populaires

NON à l'initiative sur l'eau potable et NON à l'initiative pour une Suisse sans pesticides synthétiques – OUI à une protection responsable des plantes grâce à une technique agricole moderne.

Le Conseil fédéral a reporté la date des votations sur l'initiative populaire fédérale « Pour une eau potable propre et une alimentation saine – Pas de subventions pour l'utilisation de pesticides et l'utilisation d'antibiotiques à titre prophylactique » – bref: l'initiative eau potable et « Une Suisse sans pesticides synthétiques ». Actuellement, selon une information de l'Union Suisse des Paysans, on part du principe que le peuple se prononcera sur ces deux initiatives le 7 mars 2021.

Aujourd'hui le sujet est peu présent dans les médias et auprès des consommatrices et des consommateurs. Nous continuerons à vous informer sur ce thème et montrer quelles possibilités, machines et innovations la technique agricole moderne propose pour une gestion responsable de la nature et le respect de l'environnement et comment nous techniciens agricoles pouvons informer notre entourage.

Autres thèmes :

Le contrôle et la maintenance des pulvérisateurs de produits phytosanitaires, l'utilisation de robots (cf. photo de couverture), les drones L'utilisation des photos satellites

■
Rob Neuhaus

**Amis, famille et connaissances
... ou la publicité de bouche à oreille donne le meilleur résultat.**

« Agrotec Suisse compte 630 membres avec quelque 6000 collaborateurs. Si chacun réussit convaincre 10 personnes de son entourage avec des informations professionnelles sur les conséquences majoritairement négatives de l'initiative, cela donne 60'000 voix contre l'initiative. Cela nous permet d'agir pour l'agriculture, la technique agricole et pour notre avenir.

Werner Berger,

département information et économie Agrotec Suisse

Abstimmungen über Volksinitiativen verschoben

NEIN zur Trinkwasserinitiative und NEIN zur Initiative für eine Schweiz ohne synthetische Pestizide – JA für verantwortungsvollen Pflanzenschutz dank moderner Landtechnik.

Der Bundesrat hat den Termin für die Abstimmungen über die Eidgenössische Volksinitiative «Für sauberes Trinkwasser und gesunde Nahrung – Keine Subventionen für den Pestizid- und den prophylaktischen Antibiotika-Einsatz» – kurz: Trinkwasserinitiative – sowie «Für eine Schweiz ohne synthetische Pestizide» verschoben. Zurzeit geht man laut Auskunft des Schweizerischen Bauernverbandes davon aus, dass das Volk am 7. März 2021 über beide Initiativen abstimmt.

Zurzeit ist das Thema in den Medien und bei den Konsumentinnen und Konsumenten kaum präsent. Wir

werden trotzdem weiterhin darüber berichten und aufzeigen, welche Möglichkeiten, Geräte und Innovationen die moderne Landtechnik für einen schonenden und verantwortungsvollen Umgang mit der Natur bietet und wie wir Landtechniker unser Umfeld darüber informieren können.

Weitere Themen sind unter anderem:

Kontrolle und Prüfung von Pflanzenschutzspritzen, Einsatz von Robotern (siehe Titelbild), Drohnen, Einsatz von Satellitenbildern.

■
Rob Neuhaus

Freunde, Famille und Bekannte ... oder Mund-zu-Mund-Werbung zeigt die beste Wirkung.

«Agrotec Suisse hat 630 Mitglieder mit rund 6000 Mitarbeitenden. Wenn jeder von denen 10 Personen aus seinem persönlichen Umfeld mit sachlichen Informationen von den überwiegend negativen Auswirkungen der Initiative überzeugen kann, ergibt dies 60'000 Stimmen gegen die Initiative. Damit können wir etwas erreichen – für die Landwirtschaft, für die Landtechnik – für unsere Zukunft!»

Werner Berger,
Ressort Information und Wirtschaft Agrotec Suisse